

Reunidos mediante la plataforma digital de Telmex, quienes al calce se describen y siendo las 12:00 horas del día 28 de Septiembre de 2020, se llevó a cabo la **cuarta sesión ordinaria del Secretariado Técnico de Gobierno Abierto** con la siguiente orden del día:

Orden del Día

- 1. Lista de asistencia y declaración del quórum legal
- 2. Lectura del orden del día
- 3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Tercera Sesión ordinaria del Secretariado Técnico de Gobierno Abierto
- 4. Presentación de la nueva Enlace de Gobierno Abierto de la Región Sureste
- 5. Estatus de los 5 compromisos del Segundo Plan de Acción Local (2°PAL)
- Siguientes pasos para el cumplimiento del 2°PAL
- 7. Asuntos generales

Después de haber pasado lista de asistencia y existiendo el quorum legal se procede a pasar al siguiente punto.

En el segundo punto se dio lectura del orden del día.

En el tercer punto, se dispensó la lectura del acta de la sesión anterior toda vez que fue remitida a cada uno de los integrantes del Secretariado con anterioridad para su lectura y observaciones en su caso, y se aprueba la misma por unanimidad.

En el cuarto punto del orden del día, el Comisionado Presidente del ICAI y del STGA el Lic. Luis González Briseño, dio la bienvenida a la Dra. Gloria Tobón quien ahora se desempeña como enlace, representando a la región sureste dentro del mismo STGA, así mismo, el Comisionado Presidente dio lectura al currículo de la nueva enlace para conocimiento de los presentes de la trayectoria profesional de la Dra. Tobón.

En el quinto punto, da lectura por parte del facilitador del STGA, el maestro Héctor Gil Müller, al estatus en el que se encuentra cada uno de los compromisos que integran el segundo plan de acción local de gobierno abierto, el cual ya está enviado vía email a cada uno de los integrantes de este Secretariado Técnico para su análisis y observaciones en su caso (Se anexa presentación).

En el sexto punto, la licenciada Leticia Martínez Flores comentó algunas sugerencias para continuar con este ejercicio aprovechando el uso de las tecnologías digitales para continuar con las acciones para el cumplimiento de cada uno de los compromisos plasmados en el PAL y que son:

Reuniones virtuales a través de las diferentes plataformas digitales disponibles con el objeto de continuar los trabajos de este segundo plan de acción local, y al mismo tiempo cuidar la salud de todos los miembros de este secretariado técnico evitando las reuniones presenciales respetando las medidas de salud que la autoridad competente hizo con motivo de la pandemia.





Para el compromiso de la Región Carbonífera se acuerda promocionar el Sistema Digital de Información en Obra Pública, Calidad y Cantidad en Agua Potable, Agua Residual, Drenaje y Alcantarillado, SDIOPARC, a través de las redes sociales del ICAI y entrevistas en medios de comunicación para conocimiento de la ciudadanía en general.

En asuntos generales, el Lic. Luis González Briseño comenta que está en trámite la solicitud que hiciera la Lic. Leticia Bravo Ostos, representante de la sociedad civil ante el STGA y enlace de la región laguna para este ejercicio, para poder contar, con la participación de los integrantes de este STGA y de la ciudadanía en general, con capacitación y taller en materia de mecanismos de participación ciudadana.

Así mismo la Lic. Mariana Pechir Pérez, suplente de la representante autoridad local ante el STGA comenta que respecto al compromiso de la región centro, en coordinación con la Lic. Leticia Martínez Flores, detectaron la necesidad de crear unos lineamientos específicos para las acciones del "grupo de gestión" que tiene como finalidad publicitar entre la sociedad civil el funcionamiento del transporte especializado para personas con discapacidad motriz, es por esto que en estas semanas la SEFIRC estará trabajando en estos lineamientos para realizar la propuesta al Enlace de la Sociedad Civil de la Región Centro.

Para el compromiso de la región sureste informó que se recibieron los cuestionarios realizados por la sociedad civil y que fueron remitidos por la Dra. Gloria Tobón al ICAI para que a su vez fueran enviados a la SEFIRC y a través de las entidades involucradas dar respuesta a los mismos, fueron 2 cuestionarios (uno para Secretaría de Salud y uno para la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento CEAS)

Por parte de CEAS se recibió el cuestionario contestado, en el que se incluyó una tabla excel que contiene datos tanto de CEAS como los SIMAS municipales, se acordó con la Lic. Leticia Martínez Flores para que se incluya en el micro sitio y sea llenada con el total de la información recabada.

Por parte de secretaría de salud dieron respuesta a lo relativo a las preguntas COVID del cuestionario. Se estará trabajando con esta secretaría para puntualizar su participación en este ejercicio si es que son competentes.

Para el compromisó correspondiente a la Región Carbonífera actualmente CEAS ha reportado 3 obras en las que están trabajando o trabajaron durante el 2020:

- Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario (2da etapa) Localidad de San José del Aura
- Construcción de las Obras de Agua Potable Emergentes por la Sequía en los Pozos Aparicio No. 1 y No. 2 en Múzquiz
- 12 Hiploclorador y Productos 05 Equipo de Gas Cloro 360 Kgs. de Hipoclorito de Calcio 05 Kits para Monitoreo de Cloro Residual

Se compartió la liga de una obra en donde se contienen los planos generales y otros documentos.

Pendiente por entregar información relativa a la segunda y tercera obra.





Se considera pertinente que la información que actualmente esta publicada en COMPRANET se publique también en el micro sitio SDIOPARC, de la página del ICAI, para que no desaparezca en caso de ser removida de la página de COMPRANET.

Para el compromiso de la región Laguna y respecto a la petición de la sociedad civil de esa región en la que solicita capacitación específica en materia de Mecanismos de Participación Ciudadana y técnica legislativa y de redacción, se acuerda que el ICAI contrate al ponente y se difunda, cuando menos el primer módulo entre sociedad civil e integrantes del STGA. Lo que respecta al segundo y tercer módulo estará dirigido para el núcleo de sociedad civil de la Laguna.

Se pretendía normar la actividad de los observatorios ciudadanos de la zona norte con un documento general de participación ciudadana que se encuentra en creación aquí en la Secretaría de Fiscalización, sin embargo se advierte la necesidad de crear un lineamiento específico para este compromiso, ya se recibió la propuesta inicial por parte del área de contraloría social, y esta semana se estará trabajando en la propuesta final para poder ser remitida al representante de la sociedad civil.

Agotados los puntos de la sesión se da por clausurada la misma,

Dando fe.

Presidente del Organismo
Garante (ICAI)

Lic. Mariana Pechir Pérez
Representante de la
Autoridad Local,
Coordinadora de Órgano
de Control Interno de
SEFIR

Lic. Leticia Bravo Ostos

Representante de la
sociedad civil y Enlace de
la sociedad civil en la

región laguna

Facilitador:

Mtro. Héctor Gil Müller, Facilitador del STGA, Director Nacional de Crecimiento de la Universidad Autónoma del Noreste (UANE)

Asistiendo a la sesión con voz:

- 1. C.P. José Manuel Jiménez y Meléndez, Comisionado del ICAI
- 2. Lic. Miguel Ángel Medina Torres, Director General del ICAI
- 3. Dra. Gloria Tobón Echeverri, Enlace de la región sureste.
- 4. Dr. Daniel Moreno Villarreal, Enlace de la región centro.





- 5. Lic. René Arellano Gómez, Enlace de la región norte
- 6. Lic. Leticia Martínez Flores, Directora de Capacitación y Cultura de la Transparencia del ICAI.
- 7. Lic. Ignacio Galindo, Sud Director de Gobierno Abierto del ICAI

Sal